



Mayor's Office
ERIN MENDENHALL

COMUNICADO DE PRENSA

PARA COMUNICACIÓN INMEDIATA

4 de abril de 2025

| | |
|-----------|--|
| Contacto: | Sofia Jeremias |
| | 385-420-3813 – sofia.jeremias@slc.gov |

Nuevo programa enfocado en eliminar pintura con plomo para proteger la salud de los niños en Salt Lake City

Salt Lake City está redoblando los esfuerzos que combaten un grave peligro para la salud (la pintura con plomo en los hogares) gracias a una subvención de casi \$4 millones otorgada por el Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano de los Estados Unidos.

El programa del HUD *Lead-Based Paint Hazard Reduction* (Reducción de peligros de la pintura con plomo) se centra en preservar y mejorar las viviendas asequibles y proteger la salud y la seguridad de los niños y sus familias.

"Todos los niños merecen un hogar seguro y saludable, y los padres merecen la tranquilidad de saber que su hogar no pondrá en riesgo a sus hijos", afirmó la alcaldesa Erin Mendenhall. "Eliminar los peligros de la pintura con plomo de los hogares es fundamental para hacer de nuestra ciudad un lugar seguro para todos".

La subvención se destinará específicamente a hogares de bajos ingresos con niños menores de seis años. [Según los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades](#), los niños pequeños tienen el mayor riesgo de desarrollar problemas de salud debido a la exposición al plomo. Los residentes de Salt Lake City con ingresos inferiores al 80 % del promedio del área y que viven con niños menores de seis años [pueden solicitar la ayuda hoy mismo](#).

Durante los próximos cuatro años, estos fondos permitirán realizar pruebas y eliminar pintura con plomo en hasta 300 viviendas. La subvención estará disponible a través del [Programa de Reparación de Viviendas de la División de Estabilidad de Vivienda](#), que también ofrece préstamos sin intereses o de bajo interés para abordar problemas de salud, seguridad y estructura en hogares de bajos ingresos que califiquen.

"Hemos ayudado a cientos de residentes a eliminar la pintura con plomo de sus hogares a través de nuestro programa de Reparaciones de Viviendas", comentó Tony Milner, director de la División de Estabilidad de la Vivienda de Salt Lake City. "Estos fondos federales nos permitirán seguir con nuestra labor esencial de brindar estabilidad a los propietarios de bajos ingresos en la ciudad".

En la última década, la Ciudad ha rehabilitado más de 1,300 viviendas. Con cerca de 20,000 viviendas construidas antes de 1940 en Salt Lake City (una época en la que casi el 90 % de los hogares contenían pintura con plomo, según la Agencia de Protección Ambiental de los EE. UU.), esta iniciativa representa un paso importante hacia la meta de lograr viviendas más seguras para nuestras familias.